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田村克也市長に対する問
責決議の提出について 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 × × 〇〇 〇〇

賛成19人
反対2人
可決

予
算

令和5年度一般会計補正
予算（第8号） 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 × × × 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇

賛成18人
反対3人
可決

令和5年度市民病院事業
会計補正予算（第3号） 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 × × × 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇

賛成18人
反対3人
可決

条
例

一般職の職員の給与に関
する条例及び会計年度任
用職員の給与等に関する
条例の一部を改正する条
例の制定について

〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 × × 〇〇 〇〇
賛成19人
反対2人
可決

印鑑条例の一部を改正す
る条例の制定について 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 × × × 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇

賛成18人
反対3人
可決

事
件
決
議

市立図書館の管理に係る
指定管理者の指定につい
て

〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 × × × 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇
賛成18人
反対3人
可決

請
願

「最低賃金の改善と中小
企業支援の拡充を求める
意見書」の採択を求める
請願書

× × × × × × × × × × × 〇〇 〇〇 〇〇 × × × × × × ×
賛成3人
反対18人
不採択

健康保険証の存続を求め
る意見書提出の件 × × × × × × × × × × × 〇〇 〇〇 〇〇 × × × × × × ×

賛成3人
反対18人
不採択

全議員が賛成した議案
国民健康保険事業特別会計補正予算（第2号）、介護保険事業特別会
計補正予算（第2号）　予算案件7件

市営住宅の設置及び管理に関する条例の一部改正、高平ふるさと 
交流センター条例の一部改正　など条例案件5件

さんだ市民センター大規模改修工事請負契約の締結、ガラス工芸館の管理に係る 
指定管理者の指定　など事件決議3件
教育委員会委員の任命同意、農業委員会委員の任命同意　人事案件2件

予　算

条　例

その他

議会内容等の詳細は、
三田市議会ホームページの
「審議予定・結果」を
ご覧ください。

議員　公契約条例の制定は、市の発注工事・業
務で働く労働者には適正な賃金と労働条件、
事業者には過当競争の排除で公正な入札、市
民には公共サービスの品質確保・向上、市に
は地域経済活性化で税収増など、各方面に効
果があると考えるがどうか。
公契約条例の制定は考えていない
市　当該条例は、最低賃金額への上乗せ等を行

うことから、適正な労働条件等の規定にあた
り労働法規との関係を踏まえる必要があるた
め、現行法を上回る規定の設定は地域差が生
じないよう国での法整備により対応されるべ
きであると考える。（田村市長）

　　　　　●森林・里山保全の課題について　
他1件

議員　凍結期間の遅れを取り戻すためにも推進
体制の強化が必要で、協議等では、「監」や「理
事」等の要職をつける必要があるのでは。ま
た、担当レベルでも建築等の専門知識を要す
る業務に備えた推進体制の強化を図るべきで
は。
要職や専門職を含めた組織体制を構築する
市　病院再編について時間的猶予はないと考え

ており、関係機関との連絡調整を円滑に行う
には、組織体制の強化が重要。今後、関係機
関との調整機会の増加も想定されるため、要
職や担当レベルでの専門職の配置等を含めた
必要な組織体制を構築していく。（田村市長）

　　　　　●令和６年度予算編成について
●ひまわり特別支援学校への支援について

木村 雅人 議員
日本共産党三田市議団

公契約 好循環を生み出す
公契約条例の制定を

他の質問

檜田 充 議員
市民の会

市民病院 市民病院再編統合の
推進体制は

他の質問

令和
5年
12月定例会の結果
11月24日～12月25日（会期：32日間）

市長提出議案� 23件
（うち1件は撤回承認）

委員会提出議案� 1件
請願� 2件
陳情� 1件

　11月21日（火）に関西学院大学三田
キャンパスの久保教授の「都市政治
学」の授業に議会改革推進会議の議
員6名が参加し、学生20名と「まち
づくりにおける議員の役割」につい
て意見交換いたしました。学生の皆
さんには、若者が市政に関心をもっ
と持つことの必要性、さらに、まち
の魅力を高める施策の難しさも感じ
取っていただけたようです。今後も
機会があれば、このような意見交換
ができればと考えています。

　市議会では、議員の任期ごとに定数の検討を行って
おり、今期は議会改革推進会議を６回開催し、類似団
体の議員定数、市域面積や常任委員会活動日数などを
比較検証しました。その結果、議会報告会、伺いま
す！さんだ未来トークの開催などの取組を踏まえ、よ
り多くの市民の意見が反映できるよう議会の役割を果
たすためには現状の定数維持が必要であること、ま
た、市政に関わる重要案件である新ごみ処理施設の整
備などの大規模投資事業が今後控えており、二元代表
制の一翼を担う議会としてこれまで以上に行政を監視
していく必要があることから、議員定数は現状22人と
すべきとの検証結果に至りました。それを踏まえ、会
派代表者会での協議結果も現状22人となり、12月定
例会最終日に議長より検証結果を報告しました。

大学生大学生とと
意見交換意見交換しましたしました検証しました 議員定数
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